



Michael Föst feiert 25jähriges Dienstjubiläum

Am 10.01.1995 begann Michael Föst 1. Bevollmächtigter der IG Metall Albstadt seine Laufbahn bei der IG Metall in Villingen-Schwenningen. 1997 wechselte er dann nach Albstadt, hier wurde er 2007 zum 2. Bevollmächtigten gewählt. Seit 2018 ist er 1. Bevollmächtigter der IG Metall Albstadt.

Diesen Anlass nutzte Klaus-Peter Manz, um im Kreise der Beschäftigten den Kollegen Föst für seine 25 Dienstjahre zu ehren. Er lobte seinen Einsatz in den vergangenen Jahren und wünscht ihm mit seinem Team noch weitere erfolgreiche Jahre in Albstadt und freut sich auf die sicher spannenden Jahre mit ihm. Er überreichte ihm ein Präsent, sowie ein Jubiläumsschreiben des Vorstandes aus Frankfurt.

Michael Föst bedankte sich bei den Beschäftigten für die gute Unterstützung in den vergangenen Jahren und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit seinem Team.

Albstadt, 2020-01-13

Herausgegeben von
Michael Föst
Geschäftsführer
+49 171 2181 631